

Estimados compañeros/as,

Me dirijo a vosotros para pedir vuestro apoyo para la promoción a profesor titular. La verdad es que es una idea que me lleva rondando a la cabeza desde hace varios años, y me he decidido a dar el paso. Como sabéis la mayoría de vosotros, me gusta mucho la docencia, de hecho, ya llevo casi 12 años en nuestro Departamento impartiendo clases en diferentes asignaturas como Fisiología Médica I, II y III o bien Fisiología del ejercicio y el deporte, todas ellas en el grado de Medicina, pero también Fisiología en el grado de Fisioterapia.

Sin duda, es un paso difícil, pero creo que necesario. Un hecho importante que ha reforzado esta idea son las valoraciones positivas de los alumnos en los últimos 10 años, siempre por encima del 4,5 de valoración, así como el haber impartido clases teóricas, prácticas, seminarios, grupos tutorizados, etc...

Nota aparte son las contribuciones científicas que hemos realizado en estos últimos 12 años. Desde 2008, he sido investigador principal de 4 proyectos FIS, y una docena de proyectos a nivel regional y con la industria. Actualmente, además soy investigador principal de un proyecto PROMETEO y estamos solicitando un proyecto europeo. En los últimos 12 años, hemos publicado más de 110 artículos, la mayoría en el primer decil-cuartil y principalmente como último firmante, y más de 100 comunicaciones a congresos, así como premios a la trayectoria investigadora. Todo ello, lo podéis constatar en el curriculum vitae que hemos adjuntado.

Por todo ello, y puesto que no me quiero extender mucho más, solicito vuestro apoyo para poder optar a la estabilización como profesor titular en nuestro Departamento, puesto que cumplo los requisitos de dicha convocatoria. Llevo más de 10 años de docencia en la Universidad, estoy acreditado a profesor titular desde hace más de 8 años, y tengo el nivel mitja de valencià.

Me gustaría destacar que he participado activamente en la elaboración de diferentes asignaturas del Departamento, seminarios, grupos tutorizados, participación en consejos del Departamento, etc...

La estabilización de profesor titular desde la plaza de asociado, no compromete a ninguno de los cuerpos docentes, por lo que es una vía perfectamente legislada y asumible. Mi posible promoción a profesor titular NO será como plaza vinculada al hospital.

Sin más, os pido vuestro apoyo como no cabe esperar de otra manera y como ha venido siendo habitual en la mayoría de las promociones de las diferentes categorías del profesorado que hemos aprobado en los diferentes consejos de Departamento en los últimos 10 años.

Muchas gracias y abrazos para tod@s en estos extraños días que nos están tocando vivir.

Valencia a 16 de Mayo de 2020



Víctor Manuel Víctor González